

お客さま 各位

2025年2月吉日

沖縄県労働金庫

## 共生社会づくり制度による北部地区推進委員会の取り組み

当金庫では、コロナ禍における会員団体・会員所属企業および地域社会を支えるべく、2020年度より「会員・地域支援策」を実施しています。「共生社会づくり制度」では、各地区推進委員会、会員団体（間接構成員）、ろうきんが協働で地域社会における課題の支援に取り組むことで、〈ろうきん〉の理念に掲げる共生社会の実現に向けた、会員団体間の「助け合い」や地域社会への貢献に寄与します。

### 記

#### 1. 金武町社会福祉協議会

日 時：2025年2月14日（金）

寄贈先：金武町社会福祉協議会

寄贈品：食糧品および生理用品

支援元：北部地区推進委員会・金武町職員労働組合

コメント

金武町社会福祉協議会の安富会長より「過去4年間支援を頂いたが、支援を必要とする世帯はまだまだ多くある。今回寄贈頂いた食料品・生理用品はできるだけ多くの世帯に配りたいと思う」とのお言葉を頂戴しています。



#### 2. 恩納村社会福祉協議会への寄贈

日 時：2025年2月17日（月）

寄贈先：恩納村社会福祉協議会

寄贈品：食糧品

支援元：北部地区推進委員会・恩納町職員労働組合

## コメント

恩納村社会福祉協議会の平良会長より「今回は北部地区推進委員会・恩納村職労よりご協力いただき非常に感謝している。私自身、元々恩納村職労に所属していたため、職労・ろうきんの両方になじみがある。今後も地域発展と共に、職労とろうきんの取り組みにできるだけ協力していきたいと思う」とのお言葉を頂戴しています。



### 3. 大宜味村社会福祉協議会への寄贈

日 時：2025年2月19日（水）

寄贈先：大宜味村社会福祉協議会

寄贈品：食糧品

支援元：北部地区推進委員会・大宜味村職員労働組合

## コメント

大宜味村社会福祉協議会の前木会長より「北部地区推進委員会、大宜味村職員労働組合の皆さま大変ありがとうございます。物価高騰等の要因もあり、生活困窮世帯は大きな打撃となっています。贈呈品はすぐに必要な人へ届けていきます。」とお言葉を頂戴しています。



以上